



VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 57
www.venceremos.cu

Viernes 3 de enero de 2020
Año 62 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 20 centavos.
Año LVII. No. 24. Cierre: 2:00 pm.

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

2019

Beneficiados salarialmente unos 89 mil guantanameros

Unos 89 mil trabajadores guantanameros fueron beneficiados el pasado año con el aumento salarial al sector presupuestado, medida aplicada a partir de julio para impulsar una estrategia económica que aproveche al máximo las capacidades internas y del potencial humano con que cuenta el país.

Walter Urgellés Lemoine, director provincial de Trabajo y Seguridad Social en el territorio, explicó que para el incremento, el Estado cubano destinó 148 millones de pesos que cubrieron el salario del mes de agosto, y desde entonces se nutre de los ingresos de la provincia, aunque el país mantiene la ayuda a Guantánamo por el déficit presupuestario y la falta de autofinanciamiento.

El directivo destacó que en el Alto Oriente están representados todos los sectores presupuestados de la economía.

La medida económica posibilitó incrementar el pago promedio a más de 800 pesos; asimismo, favoreció a unos 3 mil 340 núcleos asistenciales o casos sociales

con un presupuesto de tres millones de pesos, y benefició además a los jubilados y pensionados que suman unas 60 mil personas.

Urgellés Lemoine subrayó la importancia de captar más ingresos y cobrar todas las deudas, cumplir con las tareas y las ejecuciones, enfrentar las indisciplinas en el pago de tributos tanto en el sector estatal como en el privado, y movilizar el esfuerzo de todos los actores económicos, buscando mejores resultados productivos.

En el país los trabajadores beneficiados ascienden a un millón 470 mil 736. La medida tiene un costo estimado anual de 7 mil 50 millones de pesos, mientras en el caso de los pensionados suman un millón 281 mil 523 personas, con 700 millones de pesos asignados.

● *Annaliet SOUT ALVAREZ*
Foto: *Leonel ESCALONA*



2020: año para educarse más en economía



Baracoa potencia la captura y exportación de la angula.

La exhortación a los cuadros, tanto políticos como administrativos, a los trabajadores y al pueblo guantanamero en general, a elevar la cultura económica, para ser más eficientes y ahorrativos, a usar racionalmente los recursos, haciendo más y mejor en la producción de bienes y la prestación de servicios, centró la reflexión de Rafael Pérez Fernández, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en la provincia, al cerrar la última sesión del año de la Asamblea del Poder Popular a ese nivel.

El 2020 -puntualizó- será un año en que la educación económica es imprescindible para satisfacer el plan económico y social propuesto para la provincia, mientras la discusión de esas cifras por los trabajadores en cada entidad debe ser con el principio de hacer más, empleando con fundamento la fuerza y los medios de trabajo, las finanzas, las materias primas, el combustible y demás recursos para la actividad de

que se trate.

El plan propuesto, debatido y aprobado por los delegados, establece entre las prioridades incrementar y diversificar las exportaciones, la sustitución de importaciones, incrementar las medidas de ahorro, así como potenciar los proyectos de desarrollo local y encadenamientos productivos, el programa de viviendas y la eficiencia del proceso inversionista.

Pérez Fernández insistió en continuar desarrollando rubros como la miel de abeja, el carbón vegetal, el café, el cacao y la captura de angula (alevines de anguila), ya con resultados favorables.

Subrayó el imperativo de enfatizar el análisis de la eficiencia económica como vía fundamental para el desarrollo de los principales indicadores económicos, los cuales proyectan resultados superiores a los del año precedente, con uso más racional de los recursos y las reservas, así como la disminución de los costos en los procesos.

Resultados ascendentes en los principales indicadores que miden la eficiencia económica mostró la Asamblea Municipal del Poder Popular en Baracoa, que rindió cuenta ante la XI sesión ordinaria del órgano de Gobierno en su duodécimo mandato, según consideraron los delegados, presididos por Emilio Matos Mosqueda, presidente provincial del órgano gubernamental.

En su intervención, Pérez Fernández también abordó la necesidad de enfatizar en la educación cívica, la prevención del delito, la corrupción y las ilegalidades.

También se dieron a conocer los resultados del segundo proceso de Rendición de cuenta del delegado a sus electores, en que se efectuaron las 2 mil 863 asambleas previstas, con 77,5 por ciento de asistencia promedio. Al cierre se incrementó a 66,7 por ciento la solución de planteamientos del primero, y se recogieron 14 mil 372 nuevos, tema que, entre otros, merece acertada atención, de acuerdo con las consideraciones para próximos procesos.

● *Víctor Hugo PURÓN FONSECA*
Foto: *Jorge L. MERENCIO*

Aires de libertad

Página 3

Visor 2019

Páginas 4-5

Únicos Komoellos

Página 6

Entre mejores

Página 7